

Nous vous souhaitons un bon séjour !

Lors de sa séance du 16 février 2022, le Conseil fédéral a approuvé les mesures prises à l'échelle nationale.

Les mesures contre la pandémie de Corona ont en grande partie été levées.

Par conséquent, aucune condition d'entrée en Suisse liée à la pandémie n'est actuellement applicable.

Notre hôtel fonctionne désormais "normalement", c'est-à-dire qu'il n'y a plus de restrictions supplémentaires liées

Remarque pour le voyage :

Seul le port du masque est encore obligatoire dans les transports publics.

Site web officiel de l'Office fédéral de la santé publique -

Prescriptions actuelles du Covid en Suisse :

<https://www.bag.admin.ch/bag/fr/home/das-bag/aktuell/medienmitteilungen.msg-id-87216.html>